



Le 20 mai 2010

LA COMPETITIVITE DE RENAULT-SANDOUVILLE DOIT ÊTRE RENFORCEE AFIN DE SECURISER L'EMPLOI

- **Laurence Dors, représentante de la direction de Renault, a participé cet après-midi au Comité de suivi des engagements en faveur du développement du site de Sandouville.**
- **A cette occasion, elle a rappelé que Renault est une entreprise française responsable, attachée au maintien de sa présence industrielle en France : le Groupe a choisi de garantir la pérennité de Sandouville, en y affectant la production d'un futur fourgon.**
- **Elle a également confirmé que Laguna, Espace et Grand Espace continueront d'être produits à Sandouville jusqu'à la fin de vie de ces modèles.**
- **Elle a aussi déclaré qu'il faut trouver les moyens d'améliorer la compétitivité du site pour attirer des partenaires, obtenir des volumes complémentaires de véhicules utilitaires et donc sécuriser l'emploi. Renault appelle à une mobilisation de l'ensemble des parties prenantes pour trouver des solutions concrètes.**

Renault est une entreprise française attachée au maintien de sa présence industrielle en France. Le Groupe y emploie 45 % de sa main-d'œuvre mondiale. En 2009, Renault y a produit 25 % de ses voitures, c'est-à-dire 545 000 véhicules. 60 % des achats de composants destinés aux usines françaises sont réalisés dans l'Hexagone.

Laurence Dors a déclaré que l'affectation du futur fourgon garantissait la pérennité du site de Sandouville. Elle a montré que le véhicule utilitaire est un enjeu crucial pour Renault. Le Groupe est leader du marché du véhicule utilitaire en Europe. Renault possède deux usines de VU en France, à savoir Batilly et Maubeuge. Ces deux sites emploient au total 4 800 personnes et ont produit plus de 170 000 véhicules en 2009.

Sandouville doit poursuivre ses efforts de compétitivité afin de se rapprocher de la performance des meilleures usines du groupe. Laurence Dors a déclaré : *« Dès aujourd'hui, il faut restaurer la compétitivité de Sandouville. Ainsi, nous pourrions intéresser des partenaires, apporter des volumes complémentaires de véhicules utilitaires et sécuriser l'emploi. Avec toutes les parties prenantes, nous devons ensemble trouver des solutions. »*